

Cristian Urueña Padilla

Poema desde la perspectiva del filósofo existencialista Camus. Mezcló ello con la problemática actual, donde la sociedad está en conflicto con un factor en común. En estos tiempos, el egoísmo y la humanidad está reflejada. Nos damos cuenta que la vida es absurda y llena de monotonía. No soy poeta, pero espero que pueda aportar un poco en este proyecto diferente. Ánimo

La lluvia me confunde

Me mojo y lloro de desesperación

La lluvia me confunde

Mi alma se anega

Y mis zapatos tan limpios

Me siento bajo la lluvia

Y que absurda es la vida

Y que absurda es cuando llueve

Es inefable en rato de peste

¡Oh Camus!

La lluvia me confunde

Los días pasan y todo está igual

Ayer igual que hoy

Y hoy igual que mañana

En tiempos de lluvia

La gente es benevolente

O simplemente egoísta

Y esos rostros inolvidables

Se convierten en tan solo recuerdos

Recuerdos reflejados en esos charcos

Llenos de soledad

¡Oh Camus!

Todo tan absurdo

Todo tan real

Esto pasara